

Achtung ! Es geht wieder los !!!!

Die **Heidelberger Kies und Sand (früher Biesern)**, möchte ein Planfeststellverfahren für den Kiesabbau linksseitig, also am Berghang oberhalb der Wohnbebauung vorantreiben. Nach unseren Informationen soll sich dieses Abbaufeld ca. 50 m von der oberen Hangkante (von der Kreuzung bis ins Oberdorf) erstrecken. Der Abbau soll im Schichtbetrieb, einschließlich Samstag sein. Das Abbaugebiet reicht bis an die Gewerbestraße Mülsengrund. Damit steht uns das gleiche Prozedere wie 2008 ins Haus. Das Grundproblem ist das gleiche, denn die damals vergebenen Bergrechte wurden zu Unrecht vergeben !! **Deshalb müssen wir uns wieder dagegen wehren.** Wir planen das gleiche wie damals. Jeder Eigentümer nimmt sich wieder Bettwäsche oder Tischdecken und malt oder sprüht schöne Texte drauf. Überall müssen wir welche platzieren, auch damit die merken wir sind noch da und lassen uns nichts gefallen. Wenn das Planfeststellverfahren beginnt, müssen wieder alle ihre Einsprüche schreiben. Dazu werden wir dann genauer informieren.

Alle Eigentümer sind aufgerufen, sich bei uns zu melden, wenn sie von Heidelberger Kies und Sand kontaktiert werden. Wir als Verein werden euch wieder alle Unterstützung zukommen lassen die erforderlich ist.

Da wir wegen Corona keine Treffen oder Demos organisieren können, machen wir alles online. Bitte besucht auch unsere Website: Schneppendorf Pro Natur.

Kontakt auch über Handy (Sylvia) 0176 55277891 oder per Whats App möglich.

Lasst uns zusammenstehen gegen die Ungerechtigkeit und die Zerstörung unserer Natur. Wenn wir jetzt nichts tun, ist es zu spät !

In dem Sinne, seid kreativ !!!

Der Vorstand der BI Schneppendorf Pro Natur

